

発生・発見日時 令和 7年 2月 20日 15時 00分頃

天 竜 川 左岸 (24 km) 付近

天竜川 左岸 24.0 km付近を見学しました。

天竜川本流は、水が少なく濁水が続いています。またその影響でダムからの濁りが発生しており水の色が茶色くなっています。

見学をした二俣川合流点も二俣川からの水は枯れており水たまりもない状況でした。

写真が撮れていませんでしたがここ数日天竜川・二俣川の合流点にて水の流れを変える工事でしょうか、バックホーが2台程、河川敷に降りて作業を行っていましたが本日、見学した際には既に工事が終了したのか重機は入っていませんでした。

ゴミは、境界線付近に強風の影響で飛んでしまったのか白いビニールのようなものが引っ掛けておりました。また、足元を見るとタバコの吸い殻が落ちていました。

特にこの時期は空気が乾燥しているのでタバコのポイ捨ては絶対にやめてほしいと感じました。

植物では花等は確認できませんでしたが、樹木の冬芽でしょうか。枝についているのを見て段々と春の近づきを感じました。



発生・発見日時 令和 7年 2月 27日 10時 15分頃

天 竜 川 右岸 (22.6 km) グライダー練習場付近

天竜川 右岸 22.6 km付近を見学しました。

天竜川は、継続して濁水の状況が続いています。その影響で茶色く濁った水が上流域から流れてきています。気温は、ここ数日の中では暖かい気候となりました。

見学を行った右岸、浜松側のグライダー練習場付近では削れていた護岸工事でしょうか大型の工事車両が入り作業が行われています。

ゴミ関連では強風の影響もあるのかビニール系のゴミが22.6km看板付近に落ちていました。また、道路脇にライターのゴミが落ちていました。ここ数日、雨が降らず乾燥した状況が続いているので特にこのようなゴミのポイ捨ては絶対にやめてほしいと感じました。

天竜川上空を見ると猛禽類でしょうか、ミサゴのような鳥が見えましたが距離があったためはっきりとした姿を確認することはできませんでした。また、河川敷斜面には、スイセンの花が群生していました。モグラの堀跡も確認できましたが、堤防道路から近く危険だったので写真撮影は断念しました。


